



なかむらよしひろ  
中村義博 医師（昭和22年生れ、金山居住）

救急・へき地医療の経験をいかして  
町民の皆さんから信頼される  
地域医療をめざします。

## 落合診療所と金山診療所に 中村医師が着任

8月から落合診療所と金山診療所の所長に着任した中村です。

川崎医科大学を卒業後、同附属病院で救急医、大阪府立病院で麻酔科医、静岡県せいらいみかたばらの聖隷三方原病院で救急医を勤めました。その後、長野県ながのの奈川村国保直営診療所、門別町立国保病院で地域医療に従事してきました。

今年、北海道地域医療振興財団のホームページで落合診療所と金山診療所の医師募集を知り、豊かな自然に恵まれた本町に来ることになりました。

これまでの救急医療やへき地医療の現場で培ってきた経験をいかし、内科・小児科医として、外来診療だけでなく在宅医療にも力をいれながら、子どもからお年寄りまでが安心して暮らせるよう、皆さんから信頼される医療をめざしていきたいと思っておりますので、よろしくお願ひします。

## はじめまして ブレットです

〔教育委員会  
/ 外国語指導助手〕



わたしの名前は、ブレット・ライトと言います。8月に南富良野町に来てから、もう3ヵ月になりました。金山の国際友情ハウスに住んでいます。

この素敵な町に住むのは楽しいです。お会いする方は皆さん優しく、きれいな景色が多い町でびっくりしました。

わたしは、アメリカのワシントン州から来ました。そこの天気は、いつも曇っていたり、雨が降っていたりしますが、雪は1年に5~6センチメートルしか降りません。家族は、お母さん（49歳）、お父さん（51歳）、弟（22歳）とわたしの4人で、ワシントン州に住んでいます。

わたしは、ポートランド州立大学で日本語を専攻して、今年の6月に卒業しました。今年の5月30日で30歳になりました。

今、わたしは、町内8つの学校で英語を教えています。児童生徒の皆さんや先生方と一緒に過ごすのはとても楽しいです。

また、毎週月曜日と木曜日には、「英会話教室」で地域の皆さんに英語を教えています。教室の生徒さんは、皆とても熱心に勉強してくれます。

これからも、いろいろな場所で南富良野町の方々と接したり、英語で話したりできることを楽しみにしています。

少しでもお役に立てるようがんばりますので、皆さんよろしくお願ひします。そして、一緒に楽しみながら英語を勉強しましょう。

Brett Wright  
ブレット・ライト